



中・西合同が総合9連覇を達成

ユッカヌヒー（旧暦5月4日）の6月8日（水）、第110回石垣市爬龍船競漕大会が石垣漁港で行われ多くの選手や観客で賑わいを見せました。東一組、東二組、中・西合同の3組対抗で行われ御願・転覆・上りハーリーを制した中・西合同が総合優勝し、9連覇を達成しました。また、中学校対抗ハーリーや女性のみで構成するマドンナハーリー、団体・壯年ハーリーに141チーム（1,410人）が参加し、熱戦が繰り広げられました。



チャレンジデー、北上市に敗れる！

5月25（水）「チャレンジデー2016」が開催され、昨年のリベンジに燃える友好都市岩手県北上市と再戦しました。学校や職場等で様々な形で多くの市民、観光客の皆様がチャレンジデーに参加（18,753人）していただき、ファイナルイベント「きいやま商店と歌って踊ろう」で最後まで善戦しましたが、惜しくも敗戦となりました。また、イベント終了後には石垣市と北上市とをインターネットで繋ぎ、市長同士がお互いの健闘をたたえ合い、労をねぎらいました。競い合った参加率は北上市が57.5%、石垣市が38.2%となりました。



姉妹都市台湾蘇澳鎮の小中学生と交流

5月25日～28日までの日程で台湾蘇澳鎮の南安中学校の生徒13人、岳明小学の児童11人、引率6人の計30人が来島し、3泊4日の日程で真喜良小学校、石垣第二中学校の児童・生徒らとホームステイ並びに教育交流を通じ親睦を深めました。

